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Pour un match de football 
en pleine nuit, ils se font 
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Eole : les travaux 
du pôle gare des 
Clairières ont 
 débuté

La liste du Rassemblement 
National, menée par Jordan 
Bardella, est arrivée en tête 
des élections européennes à 
l’échelle nationale (31,47%) 
et dans les Yvelines (20,53%). 
Conséquence directe de 
cette défaite cuisante face à 
l’extrême droite, le Président 
de la République Emmanuel 
Macron a dissout l’Assem-
blée Nationale, comme l’avait 
exigé le président du RN. Il 
faudra donc repasser par les 
urnes les 30 juin et 6 juillet 
prochains, dans le cadre de 
nouvelles élections législa-
tives. Un pari dangereux.
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En France comme 
en Yvelines, le RN 
dicte sa loi

La liste du Rassemblement National, menée par Jordan Bardella, 
est arrivée en tête des élections européennes à l’échelle nationale 

(31,47%) et dans les Yvelines (20,53%). Conséquence directe de cette 
défaite cuisante face à l’extrême droite, le Président de la République 

Emmanuel Macron a dissout l’Assemblée Nationale, comme l’avait 
exigé le président du RN. Il faudra donc repasser par les urnes les 
30 juin et 6 juillet prochains, dans le cadre de nouvelles élections 

législatives. Un pari dangereux. 
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C’est un séisme d’une magni-
tude extrême qui a secoué le pays, 
dimanche soir. Pour ceux qui en 
doutaient encore, la soirée du 9 
juin l’a prouvé  : c’est bel et bien 
le Rassemblement National qui 
donne le tempo de la vie politique 
du pays. 

L’extrême droite s’empare 
du département

D’abord, par les urnes. Comme le 
prédisaient les sondages, la liste 
de Jordan Bardella a tout renversé 
sur son passage, totalisant 31,47 % 
des suffrages, et en tête dans 54 % 
des communes de l’Hexagone. 
Loin derrière se trouve Valérie 
Hayer (Renaissance, 14,56  %), 
et Raphaël Glucksmann (PS PP, 
13,8  %). Ensuite, par le coup de 
poker tenté par Emmanuel Ma-
cron. En annonçant la dissolution 
de l’Assemblée Nationale dans la 
foulée des résultats, le Président 
de la République, plus acculé que 
jamais, a donné satisfaction à 

Cette excellente 
campagne à un 
goût amer. Les 
électeurs nous 
ont écoutés mais 
aujourd’hui, tout 
cela est effacé par 
le score du RN. 
Nous devons tout 
de suite penser au 

J’ai l’impression 
de m’être réveillé 
ailleurs, mais pas 
en France. Je fais 
partie de l’équipe 
des cinq députés 
envoyés par EELV 
mais j’ai dû mal à 
me réjouir. C’est 
un acte manqué et 

 Il faut reconnaître 
cette défaite impa-
rable et méritée. Je 
félicite le RN pour 
sa victoire natio-
nale ainsi que LFI 
pour ses résultats 
en vallée de Seine. 
Nous avons perdu 
pour deux raisons. 

Malgré le score 
de LFI, quand 
je regarde le 
total des forces 
de Gauche, 
aussi bien dans 
le Mantois que 
nationalement, 
cela démontre 
que les législa-

Dieynaba Diop, porte-parole 
du PS et présidente du PS 78 :

Mounir Satouri, député 
européen EELV :

Karl Olive député de la majorité 
de la 12ème circonscription :

Benjamin Lucas, député NUPES 
de la 8ème circonscription :

l’extrême droite pour donner l’illu-
sion qu’il est encore le maître de 
la situation. Mais personne n’est 
dupe. Le prétendu barrage, devenu 
marche-pied, ressemble de plus en 
plus à un piédestal.

Malheureusement, la vague bleue 
marine qui a déferlé sur le pays n’a 
pas épargné les Yvelines. En récol-
tant 20,53 % des suffrages exprimés 
dans le département, Jordan Bar-
della augmente de plus de 6 points 
son score de 2019. La majorité pré-
sidentielle, qui était arrivée large-
ment en tête il y a 5 ans, se contente 
de la deuxième place avec 18,45 %, 
tandis que Raphaël Glucksmann 
complète le podium (14,19 %). 

Si on regarde les résultats ville 
par ville, la Vallée de Seine est 
presque monochrome  : les petites 
et moyennes communes sont, 
en large majorité, acquises à la 
cause du Rassemblement Natio-
nal. En revanche, les Mureaux et 
une partie du Mantois (Mantes-
la-Jolie, Mantes-la-Ville, Limay, 

Buchelay) ont plébiscité la liste 
de Manon Aubry (LFI). Plus sur-
prenant, les électeurs pisciacais 
ont eux aussi placé la candidate 
Insoumise en tête, à l’instar de 
Carrières-sous-Poissy et de Chan-
teloup-les-Vignes. Quelques villes 
sont toutefois restées fidèles au 
parti présidentiel comme Médan, 
 Vernouillet et  Villennes-sur-Seine.

Une peur  
bleue marine

En prenant un peu de recul, on 
observe que la percée de l’extrême 
droite dans nos urnes ne se tra-
duit pas au sein du Parlement 
Européen. Les groupes d’ex-
trême-droite que sont Identité et 
démocratie - où siègent les élus 
du Rassemblement National - et 
les Conservateurs et réformistes 
européens - bastion de Recon-
quête - ne gagnent que 13 sièges. 
Ils seront respectivement 58 et 73 
eurodéputés. Difficile, donc, de se 
cacher derrière une prétendue ten-

dance européenne, quand la moitié 
des eurodéputés d’extrême droite 
proviennent de l’Hexagone.

Comme si cela ne suffisait pas, 
Emmanuel Macron a entériné la 
victoire du RN en cédant aux ca-
prices enfantins du parti lepéniste. 
Un pari à haut risque, qui crée un 
dangereux précédent : en boulever-
sant à ce point le paysage politique 

du pays suite à ce scrutin, le chef 
de l’État a finalement transformé 
une élection européenne en réfé-
rendum national. Mais dans quel 
but ? Prouver qu’il reste le maître 
des horloges  ? Créer un sursaut 
démocratique face à la montée de 
l’extrême droite ? À force d’attiser 
la flamme, les urnes pourraient 
bien foudroyer Jupiter juste avant 
les Jeux Olympiques. 

En récoltant 20,53 % des suffrages exprimés dans le département, Jordan 
Bardella remporte une victoire implacable et augmente de plus de 6 points 
son score de 2019.
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 MAXIME MOERLAND, AURELIEN BAYARD

Les réactions de la classe politique yvelinoise

cadre de résistance à mettre en place pour 
les législatives qui vont déterminer si notre 
pays va rester le pays des Lumières et des 
droits de l’Homme. Il n’y avait qu’un seul 
parti qui demandait la dissolution. Le RN 
demande, Macron s’exécute, ce que nous 
avions déjà vu lors de la loi immigration. 
Nous voulons mettre en place une union 
et il faut que cela soit une alliance plus 
large que la NUPES, avec toutes les forces 
progressistes. La main est tendue vers LFI 
mais nous ne voulons pas la méthode Mé-
lenchon, et nous ne sommes pas les seuls à 
le demander.

nous avons fait un très mauvais score. Nous 
n’avons pas su défendre notre bilan et nos 
idées alors que je les estime bons. Et sur-
tout, nous avons laissé le grand match avec 
l’extrême-droite s’installer. Le pouvoir en 
place n’a pas pris la mesure des effets des 
doubles crises – COVID et Ukraine – sur 
la paupérisation des Françaises et des Fran-
çais. Emmanuel Macron a dégoupillé une 
grenade dimanche soir. Il joue à la roulette 
russe, mais j’ai peur qu’à la fin nous pre-
nions la balle. Le président a existé en fai-
sant croire qu’il était le rempart de l’extrême 
droite mais n’en fut que le marche pied. 

La première, nous avons passé notre temps 
à flinguer l’adversaire au lieu de défendre 
nos qualités. La seconde, nous n’avons 
pas su communiquer sur nos savoir-faire. 
Pourquoi il faut travailler un peu plus pour 
garder des pensions de retraite dignes de 
ce nom, pourquoi l’Europe protège même 
si elle n’est pas parfaite, notamment envers 
nos agriculteurs. Macron aurait pu faire 
l’autruche mais cette dissolution nous met 
tous devant nos responsabilités. J’appelle 
à un rassemblement afin d’éviter d’avoir 
le RN au pouvoir car les conséquences 
seraient terribles. 

tives ne sont pas gagnées. Toutefois, 
concernant ma circonscription, ce 
sera une vraie bataille  avec les scores 
à Guitrancourt (meilleur score du RN 
sur le territoire), Issou, Porcheville et 
Gargenville. La Gauche peut l’empor-
ter et surtout elle le doit. Je plaide pour 
un rassemblement, non pas par plaisir 
d’être ensemble mais pour être une 
véritable alternative. Il y a des gens en 
colère qui ne supporte plus la politique 
brutale d’Emmanuel Macron et il faut 
leur offrir une autre idée que de voter 
RN.



Source : Ministère de l’Intérieur
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Rassemblement National

Renaissance

La France Insoumise

Les résultats des 10 communes les plus peuplées du territoire

Les chiffres du scrutin dans les Yvelines

LA CARTE DES RESULTATS SUR LE TERRITOIRE DE GPSEO  
(listes arrivées en tête du scrutin par commune)

Mantes-la-Jolie

Mantes-la-Ville Limay Carrières-sous-Poissy Verneuil-sur-Seine Andrésy

Poissy Les Mureaux AchèresConflans-sainte-Honorine

1. Aubry (LFI) 43,09 % 
2. Bardella (RN) 16,52 % 
3. Glucksmann (PS – PP) 9,68 %

1. Aubry (LFI) 31,88 % 
2. Bardella (RN) 28,92 % 
3. Glucksmann (PS – PP) 9,08 %

1. Aubry (LFI) 33,27 % 
2. Bardella (RN) 30,94 % 
3. Glucksmann (PS – PP) 7,74 %

1. Aubry (LFI) 28,46 % 
2. Bardella (RN) 21,71 % 
3. Hayer (REN) 12,21 %

1. Bardella (RN) 21,83 % 
2. Hayer (REN) 19,53 % 
3. Glucksmann (PS – PP) 14,92 %

1. Bardella (RN) 21,20 % 
2. Glucksmann (PS – PP) 18,15 % 
3. Hayer (REN) 18,05 %

1. Aubry (LFI) 19,70 % 
2. Bardella (RN) 18,40 % 
3. Hayer (REN) 16,69 %

1. Aubry (LFI) 46,66 % 
2. Bardella (RN) 17,39 % 
3. Glucksmann (PS – PP) 9,13 %

1. Bardella (RN) 23,30 % 
2. Aubry (LFI) 21,55 % 
3. Glucksmann (PS – PP) 13,32 %

1. Bardella (RN) 22,63 % 
2. Glucksmann (PS – PP) 17,25 % 
3. Hayer (REN) 15,03 %

44% 60Le taux d’abstention dans le département, en 
baisse de deux points par rapport à 2019. Un 
chiffre inférieur à celui de l’abstention au niveau 
national, qui atteint 48,2 %

Le score de Jordan Bardella à Gui-
trancourt, soit le plus élevé dans le 
 département pour le RN.

Le nombre de communes ayant placé le Rassemblement 
 National en tête, sur les 73 qui peuplent la Communauté Ur-
baine Grand Paris Seine et Oise. Un nombre deux fois supérieur 
à celui de 2019.

Le nombre d’eurodéputés issus de la Vallée de Seine (Mounir 
 Satouri, 4ème sur la liste EELV).

Le nombre d’Yvelinois ayant glissé un bulletin du Rassemblement National 
dans l’urne dimanche. En 2019, ils étaient 71 757.

111 011 54%1



YVELINES  
L’A13, entre bataille d’experts 
et réouverture incertaine

YVELINES  
Ligne Paris-Normandie : la SNCF organise une réunion 
publique à Villennes-sur-Seine
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 MAXIME MOERLAND

L’idée avait été évoquée lors de 
la concertation initiée en 2018. 
Puis vivement critiquée par les 
opposants au projet. Finalement, 
la Mairie a fait marche arrière : la 
place de la Liberté de Conflans-
Sainte-Honorine ne sera pas 
coupée en deux par une avenue 
traversante, mais se dotera plutôt 
d’un carrefour giratoire, comme 
le montrent les 3 hypothèses de 
réaménagement du quartier ima-
ginées lors des ateliers participatifs 
de ces derniers mois. 

Après une période de stand-by 
entre 2019 et la fin de l’année 2023, 
la consultation a repris entre la 
municipalité et les habitants, afin 
d’imaginer le futur de la place. 
« Cette première phase nous avait au 
moins permis d’entendre les attentes 
des habitants, de poser les premières 
bases de la phase 2 de la concertation 
que nous avons reprise ces derniers 
mois, se souvient le maire Laurent 
Brosse. Après je vais être franc, c’est 

Qu’est-ce qui a causé les longues 
crevasses de plusieurs mètres sur 
l’A13 au niveau du pont de Saint-
Cloud (Hauts-de-Seine)  ? Pour 
définir cette responsabilité, la Di-
rection des routes d’Île-de-France 
(Dirif ) et le conseil départemental 
des Hauts-de-Seine s’écharpent 
sur le sujet.

Comme l’indique le Parisien, la 
Dirif s’est rapidement portée sur 

Les Yvelinoises et Yvelinois vont 
enfin pouvoir faire entendre leur 
voix auprès de la SNCF  : une 

La place de la Liberté ne sera pas coupée 
en deux : 3 hypothèses à l’étude

CONFLANS-SAINTE-HONORINE

un peu comme si on avait recommencé 
depuis le début, puisqu’ il s’était passé 4 
ans avant qu’on revienne sur le sujet. 
On avait une base, mais elle avait 
vraiment besoin d’être actualisée et 
enrichie avec les habitants ».

Une réunion publique et 5 ateliers 
participatifs plus tard, on com-
mence à y voir plus clair. Les 3 
hypothèses retenues se dotent du 
même plan de circulation, avec un 
carrefour à sens giratoire. Pour les 
voitures, il n’y a donc pas de diffé-
rence. Le seul point de divergence 
réside dans le format du square 
végétalisé qui trônera bientôt au 
centre de la place. « Il y a trois va-
riantes, détaille l’élu conflanais. On 
aura soit une place résolument végé-
talisée au centre, soit une place tra-
versée par un chemin enherbé avec des 
arbres de part et d’autre, ou alors une 
place plus dédiée aux arbres du côté 
des immeubles, et plus minérale vers 
les commerces ». Au final, l’idée est la 
même : rendre la place de la Liberté 

Suite aux ateliers participatifs organisés de mars à mai 
dernier, le réaménagement de la place de la Liberté se 
précise. L’idée d’une avenue traversante a été écartée, au 
profit d’un carrefour giratoire autour d’un square végétalisé.

D’après le Parisien, le conseil départemental des Hauts-de-Seine 
accuse la Direction des routes d’Île-de-France de se focaliser 
trop sur le chantier du Grand siècle pour expliquer les avaries de 
l’autoroute A13, et soutient qu’elle sera rouverte avant la fin juin.

Dans le cadre de la concertation sur le projet de Ligne 
nouvelle Paris Normandie, SNCF Réseau organise une réunion 
publique d’information sur les scénarios de tracés de la LNPN 
entre Poissy et Mantes, le lundi 1er juillet à 19 h à la salle des 
arts de Villennes-sur-Seine.

Une nouvelle réunion publique est prévue pour le mois de septembre, afin de 
présenter le projet retenu.

Les équipes de la Dirif s’occupent de 
consolider le tronçon abimé par les 
fissures.

Le maire de Villennes, Jean-Pierre Laigneau, a d’ailleurs rappelé son opposition au 
projet à l’occasion de la conférence des maires de la communauté urbaine Grand 
Paris Seine et Oise.

IL
LU

ST
R

A
TI

O
N

 / 
LA

 G
A

Z
ET

TE
 E

N
 Y

V
EL

IN
ES

ST
C

LO
U

D
A

V
EL

O

IL
LU

ST
R

A
TI

O
N

 / 
LA

 G
A

Z
ET

TE
 E

N
 Y

V
EL

IN
ES

l’excavation d’un parking souter-
rain, dans le cadre du chantier du 
musée du Grand Siècle, comme 
hypothèse principale des avaries. 
Le maître d’œuvre Fayat, a évi-
demment rejeté en bloc ces accusa-
tions, assurant avoir pris toutes les 
mesures de sécurité pour assurer la 
stabilité des ouvrages. L’instance 
altoséquanaise, qui a missionné 
l’entreprise de BTP, s’est rangée de 
son côté. 

Toujours selon le quotidien d’in-
formations régionales, la Dirif 
avait émis un avis favorable avec 
réserve au projet, mais que le 
conseil départemental n’a jamais 
transmis « un dossier avec des notes 
de calculs et des schémas » permettant 
de la lever. Par ailleurs, le Départe-
ment des Hauts-de-Seine assure 
que l’A13 sera rouverte complète-
ment avant la fin juin. 

réunion publique se tiendra le 
lundi 1er juillet à la salle des arts 
de Villennes-sur-Seine, afin 

 EN BREF

d’échanger sur le projet de Ligne 
Nouvelle Paris-Normandie. Les 
différents scénarios de tracés de 
la ligne entre Poissy et Mantes-
la-Jolie seront alors présentés aux 
 habitants.

Le maire rappelle son 
opposition au projet

Le maire de la commune, Jean-
Pierre Laigneau, a d’ailleurs rap-
pelé son opposition au projet à 
l’occasion de la conférence des 
maires de la communauté urbaine 
Grand Paris Seine et Oise, qui 
s’est tenue le jeudi 30 mai. « Coû-
teux et inadapté, celui-ci n’apportera 
que des désagréments à Villennes, 
quel que soit le tracé retenu, avec des 
conséquences néfastes sur des projets 
routiers importants, la détérioration 
du cadre de vie, des difficultés de cir-
culation pendant les travaux et les 
éventuelles conséquences sur le golf 
ou sur la zone commerciale du White 
parc ». 

aux piétons, et en faire un véritable 
lieu de vie, plutôt qu’une zone où la 
voiture est reine.

Si la forme se dévoile peu à peu, 
plusieurs sujets épineux restent en 
suspend. D’abord, le stationne-
ment. « Ce qu’on a acté comme prin-
cipe, c’est qu’il y aura des places de sta-
tionnement autour de la place, assure 
Laurent Brosse. On ne reviendra pas 
dessus. Par contre, on n’est pas encore 
entré dans le détail du nombre qu’on 
attribue ». Aujourd’hui, on compte 
91 places de stationnement sur la 
place de la Liberté.

Ce sujet sera abordé début juillet 
lors d’une réunion entre la Ville 
et le comité d’utilisateurs, consti-

tué d’acteurs de la vie du quartier 
(riverains, commerçants, représen-
tants associatifs…). À l’ordre du 
jour de cette rencontre, on trou-
vera également le sujet des mobili-
tés douces. « L’association Conflans 
Cadre de vie et Environnement nous 
demande à davantage travailler sur 
la continuité avec les pistes cyclables, 
par exemple. C’est un sujet, avec le 
stationnement, que nous devons en-
core travailler ».

La prochaine étape de la concer-
tation est prévue pour le mois de 
septembre  : le projet retenu sera 
présenté en réunion publique, du-
rant laquelle les habitants pourront 
proposer d’éventuels ajustements. 
Avant qu’un projet final ne soit dé-
voilé fin 2024. « Si on pouvait lancer 
un premier coup de pioche fin 2025, ce 
serait pas mal », conclut le maire. 

Nombreuses sont les communes 
du territoire de la Vallée de Seine à 
subir des dysfonctionnements sur le 
réseau de fibre optique. Les sinistrés 
d’internet de Conflans-Sainte-Ho-
norine pourront au moins obtenir 
quelques réponses à leurs réclama-
tions, le lundi 24 juin. C’est à cette 
date que la salle des fêtes de la com-
mune accueillera une réunion pu-
blique en présence d’élus de la Ville, 
et d’opérateurs commerciaux tels 
que Bouygues, SFR, Orange et Free.

Celle-ci se déroulera dans la foulée 
de la première assemblée générale 
de l’Association Conflanaise des 
Usagers du Numérique (ACUN). 
Récemment créée, elle a pour but de 
« défendre les intérêts des usagers du ré-
seau de fibre optique et de promouvoir 
le bon fonctionnement et l’accessibilité 
effective au numérique ». 

 EN BREF
CONFLANS-SAINTE-HONORINE 
Fibre optique : 
une réunion publique 
le 24 juin

Des opérateurs commerciaux 
seront présents aux côtés des 
élus conflanais, le lundi 24 juin 
à 19 h à la salle des fêtes, pour 
répondre aux habitants victimes 
de dysfonctionnements liés à la 
fibre optique.



Ce lundi 10 juin, la Région Île-de-
France a lancé la 6ème édition de son 
budget participatif, écologique et 
solidaire, ouvert aux associations, 
aux collectivités et au copropriétés. 
À cette occasion, la municipalité 
de Vernouillet a soumis 3 projets, 
dont 2 co-construits avec des asso-
ciations locales. Deux d’entre eux 
concernent les mobilités douces. 
Le premier, baptisé «  À vélo, c’est 
pas si long  !  » imaginé avec l’Adiv 
Environnement, prévoit la mise en 
place d’une signalétique pour les 
trajets cyclables. Le second, déposé 
avec l’Entente Cycliste Vernouillet 
Verneuil Triel (ECVVT), concerne 
l’installation d’une borne de répa-
ration et de gonflage pour les vélos. 
Enfin, le troisième projet propose 
de planter un arbre personnalisé 
pour chaque naissance d’un petit 
Vernolitain. Pour voter, il suf-
fit d’avoir plus de 15 ans, et de se 
rendre sur budgetparticipatif.smar-
tidf.services. 

Auparavant le collège des Grands 
Champs de Poissy souffrait de sa ré-
putation. Sous l’impulsion de toute 
son équipe éducative, notamment 
la proviseure Sandrine Felquin et 
son adjoint Ali Ramdane, un nou-
vel élan a pris place. En effet, depuis 
plus de sept ans, ils font tout ce qui 
est possible pour proposer des pro-
jets intéressants. La proviseure a été 
récompensée par ce travail en étant 
promue au grade de Chevalier de 
l’ordre National du Mérite. Cette 
décoration a été officialisée lors de la 
parution du décret du Journal Offi-
ciel le 7 juin. Karl Olive, le député de 
la 12ème circonscription n’a pas tardé 
à réagir. Sur Facebook, il a écrit  : 
« La principale du Collège des Grands 
Champs a métamorphosé l’établisse-
ment depuis son arrivée il y a sept ans. 
Mention spéciale pour son adjoint Ali 
Ramdane. » 
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POISSY  
La proviseure du 
collège des Grands 
Champs nommée 
chevalier de l’ordre 
National du Mérite

VERNOUILLET  
Budget participatif 
écologique : la Ville 
propose 3 projets

 EN IMAGE

MANTES-LA-VILLE  
La compagnie Colokolo s’envoie en l’air dans le Mantois
Les figures acrobatiques des voltigeurs marocains de la compagnie Colokolo ont attiré de nombreux curieux, le 
mercredi 5 juin sur la place du marché de Mantes-la-Ville. Après avoir impressionné la foule devant la mairie de 
Limay la veille, le spectacle Chouf le ciel, sous l’impulsion du cirque solidaire la Compagnie des Contraires, s’est une 
nouvelle fois produit pour un spectacle gratuit devant de nombreux jeunes, ébahis devant les prouesses aériennes 
des cinq larrons venus du Maroc. Après une escale au Canada, ils reviendront dans la région pour un spectacle à 
Cergy (Val-d’Oise). 
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La Mairie de Vernouillet propose 3 
projets, dont 2 co-construits avec 
des associations locales, pour le 
budget participatif écologique 
de la Région Île-de-France, pour 
lequel les Franciliens peuvent 
voter jusqu’au 30 juin.

Dans le dernier décret du Journal 
Officiel paru le 7 juin, il est noté 
que Sandrine Felquin, proviseure 
au sein du collège des Grands 
Champs, a été élevée au grade 
de Chevalier de l’ordre National 
du Mérite.
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Lors de sa balade matinale sur la route d’Orgerus en 
direction de Bazainville, mardi dernier, un cycliste de 26 
ans aurait aperçu… un ours  ! C’est en tout cas ce qu’il a 
déclaré aux gendarmes des Yvelines, qu’il a immédiatement 
contacté, comme le rapporte Le Parisien. 

Alertées, les forces de l’ordre ont dépêché une patrouille 
pour tenter d’apercevoir l’animal. Il faut dire que la pré-
sence du zoo de Thoiry, à une dizaine de kilomètres de là, 
rendait la théorie plausible. Mais l’établissement a assuré 
ne pas avoir constaté de fugues parmi ses bêtes. Les gen-
darmes, de leur côté, n’ont pas aperçu le moindre ours lors 
de leur quête. Confusion ? Fuite bien organisée ? Difficile 
à dire, mais ce qui est sûr, c’est que le promeneur s’est payé 
une belle frayeur. 

Les tensions entre quartiers ne semblent pas connaître 
d’accalmie à Mantes-la-Ville. Un appartement de la rue 
des Plaisances aurait été visé par un tir à l’arme à feu dans 
la nuit du lundi 3 au mardi 4 juin. Le judas de la porte 
d’entrée du logement a en effet été pris pour cible, quelques 
jours après qu’une autre altercation ait eu lieu dans la ré-
gion Mantaise. 

Une bagarre aurait éclaté dans un fast-food, suivie quelques 
heures plus tard par des coups de feu : un homme de 18 ans 
aurait été opéré en urgence d’une blessure au poignet, suite 
à cet énième épisode de violences entre des jeunes du quar-
tier des Merisiers et ceux du Domaine. 

Chaque semaine, c’est la même rengaine  : une 
nouvelle opération «  école morte  » s’est dérou-
lée sur le territoire, cette fois-ci à Gargenville. 
Les parents d’élèves du groupe scolaire Jeanne 
Couvry ont fait entendre leur colère le vendredi 
7 juin, en manifestant devant l’établissement 
contre la fermeture annoncée de l’école mater-
nelle. Ils en ont également profité pour souligner 
le problème des classes surchargées, et l’absence 
de bus le midi, obligeant certains élèves à aller à 
la cantine. 

Dans la nuit du 12 au 13 mai dernier, l’hôpital de 
Mantes-la-Jolie prend en charge une patiente de 
Saint-Martin-la-Garenne pour des crampes ab-
dominales. Quelques heures et une échographie 
plus tard, voilà que le diagnostic tombe : celle qui 
croyait consulter pour des maux de ventre était 
finalement enceinte, et a donné naissance à un 
petit garçon suite à un déni de grossesse, comme 
le relate 78Actu dans ses colonnes. 

Fort heureusement, le bébé et elle sont en par-
faite santé après cet épisode pour le moins inat-
tendu. Le déni de grossesse touche entre 1 600 
et 2 000 femmes par an, et 350 arrivent au terme 
de leur grossesse sans être conscientes de ce qui 
leur arrive. 

 INDISCRETS

 MAXIME MOERLAND

« Cette décision engendre d’importantes 
conséquences sur le portefeuille des Vil-
lennois  ». La Mairie de Villennes-
sur-Seine s’est indignée, la semaine 
dernière, de la décision du Dépar-
tement de supprimer sa subvention 
aux transports scolaires des collé-
giens et lycéens. L’instance dépar-
tementale, en proie à des difficultés 
financières, a en effet été contrainte à 
des coupes budgétaires. Et parmi les 
sacrifices consentis, on trouve cette 
aide qui s‘élevait à 195 euros, et qui 
soulageait grandement les familles.

Alertée par les parents, la Muni-
cipalité a immédiatement saisi le 
président du Conseil départemen-
tal, Pierre Bédier, et la conseillère 
départementale du canton, Fabienne 
Devèze. «  On était l’un des derniers 
départements à proposer cette aide, 
justifie-t-on du côté du Départe-
ment. On l’a fait tant qu’on a pu ». Le 
Département rappelle que la com-
pétence transport n’est pas de son 

Le Département supprime sa subvention 
aux transports scolaires

YVELINES

ressort  : c’est plutôt Île-de-France 
Mobilités et la Région, respective-
ment pour les collèges et les lycées. 
La part du conseil départemental 
reste toutefois d’actualité pour les 
collégiens boursiers avec une aide de 
62 à 124 euros selon l’échelon, ainsi 
que pour les 4 600 élèves enclavés qui 
habitent dans des communes rurales. 
Celle-ci s’élève à 62 euros.

«  On comprend les familles, mais on 
doit se concentrer sur nos compétences, 

Dans sa logique de réduction budgétaire, le Conseil 
Départemental a fait le choix de sacrifier sa subvention 
au ramassage scolaire pour les collégiens et les lycéens 
des Yvelines. Les parents d’élèves et la municipalité de 
Villennes-sur-Seine se sont émus de cette décision.

La part du conseil départemental reste toutefois d’actualité pour les 
collégiens boursiers avec une aide de 62 à 124 euros selon l’échelon, ainsi 
que pour les 4 600 élèves enclavés qui habitent dans des communes rurales. 
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comme l’aide sociale, l ’aide pour 
l’autonomie et le handicap, ajoute le 
Département. Comme on a de moins 
en moins de budget, on joue sur nos 
marges de manœuvre, sur nos dépenses 
qui ne sont pas obligatoires. Il y a aussi 
le fait qu’on ait maintenu nos inves-
tissements dans les infrastructures 
du type EOLE et T13. Personne ne 
nous oblige à le faire, mais on consi-
dère que c’est stratégique pour le ter-
ritoire ». De son côté, la Mairie de 
Villennes-sur-Seine envisage de 
saisir également la Région Île-de-
France, compétente en matière de 
transports. « La Municipalité ne peut 
pas se substituer au Département sur 
ces sujets qui n’ont pas été prévisionnés 
au budget communal », déclare-t-elle 
dans un communiqué.  

LES MUREAUX  
La Ville aide les étudiants modestes 
pris dans les grandes écoles

Depuis 2004, le Contrat Munici-
pal Étudiant (CME) permet aux 
étudiants muriautins dont les res-
sources familiales sont modestes, 
de financer une partie des frais 
liés à la poursuite de leurs études 
supérieures. Le dispositif peut bé-
néficier à tous les bacheliers accé-
dant aux classes préparatoires des 
grandes écoles ou intégrant une 
école délivrant un Bac +5, âgés de 
moins de 26 ans et résidant dans la 
commune depuis au moins 3 ans.

Aider les jeunes à 
poursuivre des études 

supérieures

Initié par la ville des Mureaux 
et soutenu financièrement par 
ArianeGroup et la préfecture des 
Yvelines, le Contrat Municipal 

Grâce au Contrat Municipal Étudiant, la Mairie peut aider les 
étudiants muriautins aux ressources familiales modestes en 
finançant une partie de leurs études supérieures. Les dossiers 
sont à compléter avant le 16 août.

Soutenu financièrement par 
ArianeGroupe et la Préfecture, le CME 
aide les étudiants aux ressources 
limitées à financer leurs grandes écoles.
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Étudiant contribue à l’égalité des 
chances et encourage la réussite 
scolaire en donnant la possibi-
lité aux jeunes de poursuivre des 
études supérieures. Pour en béné-
ficier, il convient de remplir le for-
mulaire d’inscription en ligne avec 
les documents justificatifs (liste 
sur le formulaire d’inscription), 
avant le vendredi 16 août 2024. 
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ANDRESY  
Le maire Lionel Wastl quitte le parti 
des Écologistes

C’est dans une lettre adressée à 
Marine Tondelier, secrétaire natio-
nale d’Europe Écologie Les Verts 
(EELV), qu’il a annoncé sa décision. 
Le maire d’Andrésy, Lionel Wastl, 
a quitté le parti auquel il adhérait 
depuis 2011 à la fin du mois dernier. 
La raison ? Le soutien des Verts à 
son opposante, Annie Minarik, qui 
avait quitté la majorité municipale 
en novembre dernier, évoquant des 
prises de décisions «  autocratiques  » 
au sein du conseil municipal. En 
effet, Lionel Wastl «  a sollicité, à 
plusieurs reprises, les responsables du 
parti  » afin que des mesures soient 

L’édile andrésien, qui adhérait au parti depuis 2011, a claqué 
la porte des Écologistes en raison du soutien de ces derniers 
à Annie Marik, ancienne membre de la majorité et désormais 
dans l’opposition.

prises pour mettre fin aux «  agis-
sements  » et exclure l’intéressée du 
groupe local, qui selon lui, mène 
une « campagne de dénigrement de la 
majorité écologiste ».

Cependant, comme il le constate 
lui-même, « le groupe soutient l’oppo-
sante ». « Pour autant, je reste un élu 
écologiste convaincu et déterminé. Je 
poursuivrai la mise en œuvre de mon 
projet municipal et la diffusion des va-
leurs fondamentales de la ville durable 
face à l’urgence climatique au sein de 
ma commune  », assure-t-il dans un 
communiqué. 

Une décision prise pour « protéger l’intégrité du mandat municipal » et « le projet 
de transformation écologique « Andrésy, ville durable » ».
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Votre eau mérite  nos  
meilleures ressources
Toujours à vos côtés, que ce soit sur le terrain, dans nos 
agences ou en télétravail, les équipes Veolia sont mobilisées 
au quotidien pour assurer vos #ServicesEssentiels.
Pourquoi ? Parce que l’#EauPotable et l’#Assainissement 
sont vitaux. Et que nous servons un Français sur trois.  
Tout simplement.

Ressourcer le monde
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 AURELIEN BAYARD

L’association Cœurs de Roses 
et sa vingtaine de bénévoles ont 
l’habitude de participer à des évé-
nements caritatifs pour diverses 
causes. «  Principalement autour du 
sport car cela permet de lier la solida-
rité, l ’entraide et de fédérer tout sim-
plement » explique Sylvie Questal, 
la présidente. Mais cette année, ils 
ont décidé d’être moteur de cette 
solidarité en proposant un trek 
entre les Yvelines et le Val d’Oise 
entre le 11 et 13 octobre. 

Il y a plusieurs raisons à cela. La 
première, afin de reverser plus de 
dons auprès du centre Gustave 
Roussy dont l’association est un 
des mécènes  : «  D’habitude nous 
collectons 5 000  euros grâce à 500 
personnes, là nous aurons au moins 
16 000 euros. » En effet, si Cœur de 
roses arrive à obtenir la centaine 
de participants espérée – actuel-
lement 30  % ont confirmé leurs 

L’association Cœurs de roses lance un trek 
pour soutenir la lutte contre le cancer du sein

YVELINES

venues – ils reverseront 2 euros par 
kilomètre parcouru.

Une course en forme 
de ruban

Deuxième raison, valoriser nos 
territoires. «  Nous ne voulions pas 
forcément partir à l ’étranger. Sans 
être écologiste, limiter les émissions 
carbones reste essentiel  » relate Syl-
vie Questel. De plus, elle estime 
qu’il y a assez de beaux paysages 
en Île-de-France. D’ailleurs, les 
Fédérations françaises de randon-
nées du 78 et du 95 les ont accom-
pagnées afin que la boucle du trek 
soit en forme de ruban  : «  Ils ont 
cherché tous les chemins pour que le 
parcours soit le plus sympa possible 
et sécurisé.  » Cela permettra donc 
de traverser des lieux symboliques 
comme la Maison Les 3 Arches à 
Poissy, structure municipale d’ac-

En octobre, l’association Cœurs de roses organise un 
trek entre le Val d’Oise et les Yvelines afin de récolter des 
fonds pour la recherche contre le cancer du sein. En forme 
de ruban, il sera une expérience rassembleuse afin de 
lutter face à un mal qui peut toucher tout le monde. Les 
inscriptions sont ouvertes jusqu’à fin juin.

La présidente de Cœurs de Roses Sylvie Questel (3ème en partant de la droite) a 
pensé ce trek comme une expérience solidaire et rassembleuse.
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cueil pour les personnes atteintes 
de cancer et de leurs proches.

Ainsi 24 communes verront les 
trekkeuses et les trekkeurs fouler 
leurs pavés. Certaines se sont in-
vesties plus que d’autres car « tout 
dépend si nous ne faisons juste pas-
ser ou si nous nous arrêtons pour la 
nuit ». Par exemple, à Montesson, 
un petit village-départ sera érigé 
tandis qu’à Chapet, ville d’arrivée, 
la Mairie est en train de s’occuper 
du déjeuner. En outre, elle fut la 
première à se manifester puisque 
Sarah, la secrétaire générale de 
Cœur de Roses, est Chapetoise 
et disposait de quelques contacts 
au sein de la municipalité. En 
dehors de la course, quelques sur-
prises seront au programme avec 

Contact : redaction@lagazette-yvelines.fr

VALLEE DE SEINE  
Les 80 ans du Débarquement 
célébrés en grande pompe

VALLEE DE SEINE  
Plusieurs villes organisent des 
commémorations pour le 18 juin

Les 130 élèves de 3e du collège de 
La Vaucouleurs ont commémoré 
le 80e anniversaire du Débarque-
ment de Normandie le 6 juin, 
une cérémonie qui s’est faite en 
présence du maire Sam Damergy 
et ce Nathalie Pereira, conseillère 
départementale. Durant celle-ci, 
des lettres présentant les membres 
du commando Kieffer – rédigées 
auparavant par les élèves – ont été 
lues à leurs camarades. Elles évo-
quaient également l’importance 
du devoir de mémoire.

Par ailleurs, à Rosny-sur-Seine, 
le centre socioculturel Oh!41 a 
dévoilé l’affiche de son grand évé-
nement commémoratif du Débar-
quement de 1944, organisé par la 
Ville de Rosny-sur-Seine et celle 

Entre mai et juin, les commé-
morations s’enchaînent. La capi-
tulation de l’Allemagne nazie, le 

Le 6 juin, les élèves de 3ème du collège de la Vaucouleurs de 
Mantes-la-Ville ont participé à la commémoration des 80 ans 
du Débarquement de Normandie. Par ailleurs, le Oh!41 prépare 
un grand événement sur cette thématique.

Aubergenville et Magnanville en tête ont décidé d’organiser 
une cérémonie pour célébrer le 84ème anniversaire de l’appel 
du 18 juin du Général de Gaulle. 

Cette reconstitution exceptionnelle 
se tiendra les 21 et 22 septembre, à 
l’occasion des Journées Européennes 
du Patrimoine 2024.

À défaut de voir le soleil, les habitants de la Vallée de Seine voient les 
cérémonies de commémorations s’enchaîner entre mai et juin. 
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de Guernes. Cette reconstitution 
exceptionnelle se tiendra les 21 
et 22 septembre, à l’occasion des 
Journées Européennes du Patrimoine 
2024. Au programme  : reconsti-
tution d’un camp militaire améri-
cain, défilé de véhicules militaires 
dans les rues de la ville, confé-
rences… 

débarquement de Normandie et 
maintenant place à l’appel du 18 
juin, jour toujours marqué d’une 

 EN BREF

pierre blanche puisqu’il marque 
la naissance de la Résistance 
durant la seconde guerre mon-
diale. Plusieurs communes orga-
nisent des événements comme 
 Aubergenville.

Le maire d’Aubergenville et son 
Conseil Municipal convient les 
habitants à une cérémonie qui 
aura lieu à partir de 18 h à la 
Stèle (rue de l’Égalité). Les sa-
peurs-pompiers d’Aubergenville, 
la Diane et des élèves de l’école 
Reine Astrid seront  également 
présents.

Une liste non exhaustive

Par ailleurs à Magnanville, la céré-
monie se déroulera au monument 
aux morts du cimetière à 17 h 30. 
Lectures, dépôts de gerbes et 
chants ponctueront l’hommage. 
Cette liste n’est pas exhaus-
tive et il est possible que votre 
commune fasse des  annonces 
 prochainement. 

des challenges invitant les parti-
cipants à contempler les sentiers 
traversés.

Autre point important voulu par 
l’association  : que cette marche 
solidaire soit mixte. « Nous aurons 
des personnes qui ont été directement 
ou indirectement touchées. Le rôle 
des accompagnants est important et 
ce sont le plus souvent des hommes 
mais qui restent muets  » expose 
Sylvie Questel. Elle espère donc 
qu’ensemble, ils parleront de leurs 
expériences, « cela peut être un sou-
lagement pour eux ».

Afin de participer à cet événement, 
il faudra s’inscrire sur www.hel-
loasso.com : Trek Cœurs de Roses 
IDF 2024 avant le 30 juin. Puis se 
préparer pour s’enquiller 80 kilo-
mètres dans les guibolles sans trop 
se fatiguer. 

C’est l’histoire spatiale européenne 
qui se jouera au début du mois de 
juillet prochain. Mais aussi celle 
des Mureaux. Le lanceur Ariane 6 
connaîtra son premier tir tant atten-
du le mardi 9 juillet, depuis Kourou 
en Guyane, un an après le dernier 
lancement de son  prédécesseur.

Souvenez-vous, l’étage principal de 
la petite dernière d’Ariane quittait 
son usine sur-mesure des Mureaux 
au mois de février pour entamer son 
périple vers la Guyane (voir notre 
édition du 07/02). 7 ans d’études 
et d’assemblage ont été nécessaires 
pour lui donner vie dans les Yvelines. 
Mais ce premier tir ne met pas fin à 
l’histoire muriautine d’Ariane 6 pour 
autant  : plusieurs dizaines de com-
mandes ont déjà été passées auprès 
d’Ariane pour des lancements prévus 
dans les prochaines années. Dont un 
d’ici la fin de l’année 2024. 

 EN BREF
LES MUREAUX  

La date de 
lancement d’Ariane 
6 est connue
En partie confectionné et 
assemblé aux Mureaux, 
le successeur du lanceur 
européen Ariane 5 effectuera 
son voyage inaugural le mardi 
9 juillet prochain, depuis 
Kourou.
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EPONE  
La Flamme Scol’ympique s’est 
arrêtée à l’école Louis Pasteur

Alors que la flamme olympique 
est en train de parcourir l’Hexa-
gone – et arrivera le 23 juillet 
dans les Yvelines – une autre tra-
verse également des milliers de 
kilomètres. Il s’agit de la flamme 
Scol’ympique. Son concept est le 
suivant : elle passe d’école en école 
au sein des villes qui se sont ins-
crites au projet. La directrice de 
l’école Louis Pasteur d’Épône, 
Madame Avignon, en avait donc 
profité pour intégrer son établis-
sement dans le parcours. C’est une 

Depuis début octobre, la flamme Scol’ympique parcourt la 
France depuis Marseille. Le 6 juin elle s’est arrêtée dans 
l’école Louis Pasteur à Épône.

enseignante d’Indre-et-Loire, 
Oriane Mattéi, à qui l’on doit 
cette idée originale.

Le 6 juin, elle est donc arri-
vée dans la commune épônoise 
dans l’après-midi. Les élèves ont 
donc pu y découvrir les messages 
de leurs camarades de toute la 
France, accompagnés du carnet 
de voyage. Des ateliers sportifs 
et quiz sur le Paralympique ont 
été organisés dans la cour d’école 
durant tout l’après-midi. 

En réalité, ce sont deux torches Scol’ympiques qui traversent la France et qui 
arriveront simultanément le 26 juillet à Paris.
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Et profitez d’une visibilité optimale  
auprès d’un large lectorat hebdomadaire.

Contact : pub@lagazette-yvel ines.fr
La Gazette en Yvelines, 9 Rue des Valmonts, 78180 Mantes-la-Ville
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ACTUALITÉS 09

 MAXIME MOERLAND

Les pelleteuses se sont mises en 
marche. La gare des Clairières de 
Verneuil est la petite nouvelle à bé-
néficier de travaux d’ampleur pour 
se préparer à l’arrivée d’Eole, tou-
jours prévue pour décembre 2026 
(pour les plus optimistes). Après 
Aubergenville ou Villennes-sur-
Seine, elle va elle aussi se doter d’un 
parvis flambant neuf et d’une flopée 
de nouveaux aménagements pour 
faciliter la vie des usagers de la ligne 
J, et du futur RER.

Eole : les travaux du pôle gare 
des Clairières ont débuté

VERNEUIL-SUR-SEINE

Celui-ci va en effet faire encore plus 
de place au vert  : 52 arbres vont 
être plantés et 17 conservés (pour 
12 abattus), afin de créer une voie 
piétonne dans un îlot boisé qui sera 
pleinement intégré au massif des 
Clairières de Verneuil. Ce parvis 
apaisé fera également la part belle 
aux mobilités douces, avec une sécu-
risation des flux piétons/vélos, une 
requalification des voiries et la créa-
tion de 70 places de parkings vélos 
sécurisés et en libre accès.

Plus de stationnement, nouveau parvis, requalification 
des voiries… La gare des Clairières de Verneuil a entamé 
son lifting pour la future arrivée du prolongement ouest 
du RER E. Les travaux devraient durer jusqu’au 30 
novembre 2025.

Ces travaux vont permettre à la gare vernolienne d’assumer une fréquentation 
qui augmentera de 25 % avec l’arrivée du RER E. 
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Justement, parlons stationnement. 
Le parking relais, qui sera désor-
mais sécurisé, se dotera de 87 places 
(contre 128 actuellement) dont 
4 pour des véhicules électriques, 
2 pour les personnes à mobilité 
réduite, 2 pour le covoiturage et 4 
pour les motos. À quel coût ? Cela 
reste encore à définir. L’accessibilité 
de la gare jusqu’à la fin des travaux 
- prévue pour le mois de novembre 
2025 – sera particulièrement dif-
ficile pour les usagers. Le parking 
étant inaccessible, il faut désormais 
vous rendre au parking du Lac à la 
gare de Vernouillet-Verneuil si vous 
souhaitez garer votre voiture. L’ar-
rêt de bus, lui, est déplacé près du 
rond point. Et pour entrer dans le 
bâtiment voyageur, direction l’entrée 
Est de la gare  pendant la durée du 
 chantier. 

Quel coût ?

Les travaux d’aménagement du pôle 
gare Eole ont un coût total chiffré à 
2,7 millions d’euros. Pour ce qui est 
de la répartition de ce budget, 1,5 
million d’euros sont pris en charge 
par Île-de-France Mobilités, 1 mil-
lion d’euros par la communauté ur-
baine Grand Paris Seine et Oise, et 
200 000 euros par le Conseil Dépar-
temental des Yvelines. 
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LE PECQ
Pour un match de football en 
pleine nuit, ils se font chasser 
à coups de battes de base-ball
Le 26 avril vers 1 h du matin, une dizaine de jeunes 
jouait au football près d’une station-service au Pecq. 
Lorsqu’une vingtaine d’individus débarquent afin de 
les chasser. 5 d’entre eux comparaissaient devant le 
tribunal de Versailles le 6 juin.

Dans la nuit de samedi à dimanche, une bagarre a éclaté dans 
le quartier de la Maladrerie à Poissy. Un jeune a été gravement 
blessé à cause d’un coup de couteau. Il est toujours entre la 
vie et la mort.

POISSY 
Un jeune entre la vie et la mort après 
un coup de couteau

Comme le rapporte le Parisien, une 
bagarre a éclaté dans le quartier de 
la Maladrerie dans la nuit de sa-
medi à dimanche, faisant plusieurs 
blessés. Le plus grave a été retrouvé 
au niveau de la rue d’Aigremont. 
Blessé par une arme blanche, il a 
été transporté en urgence absolue 
vers l’hôpital Georges-Pompidou. 

Le quotidien d’informations 
régionales indique son pronostic 

vital était toujours engagé. Par ail-
leurs quatre autres jeunes ont été 
admis dans les hôpitaux des alen-
tours pour des blessures beaucoup 
plus légères.

D’après les sources policières du 
Parisien, les origines de la bagarre 
sont pour le moment incon-
nues et une enquête est ouverte 
afin de faire la lumière sur les 
 événements. 

Des cinq jeunes hommes présents dans le box, un seul dispose d’un casier 
judiciaire vierge. Le reste ayant des condamnations pour détention de 
stupéfiants, violence aggravée ou conduite sans permis. 

Alors que deux écoles et le centre de loisirs de Mézières-sur-Seine ont été 
confinés, les pompiers ont tentés de trouver l’origine de l’odeur, sans succès.

IL
LU

ST
R

A
TI

O
N

 / 
LA

 G
A

Z
ET

TE
 E

N
 Y

V
EL

IN
ES

IL
LU

ST
R

A
TI

O
N

 / 
LA

 G
A

Z
ET

TE
 E

N
 Y

V
EL

IN
ES

«  Moi qui ai connu 1998 et ses soi-
rées de liesse, je pensais que le football 
rassemblait  » ironise la procureure 
de la République. Le 26 avril, 
une dizaine de jeunes s’amusait à 
taquiner la gonfle au niveau de la 
station Esso du Pecq. Certes, il est 
tard – environ 1 h du matin – et il 
se pourrait que tout ce petit monde 
fasse un peu de bruit. Quand, tout 
à coup, une vingtaine de personnes 
surgit de toutes parts, aussi bien à 
pied, en scooter ou sortant d’une 
Renault Clio. Certains sont cagou-
lés et armés de cric, de battes de 
base-ball ou de clefs en croix.

Les jeunes s’enfuient rapidement 
mais deux d’entre eux essuient des 
coups de battes de base-ball. Des 
ITT de quatre et deux jours leur 
seront prescrites. Une fois en sécu-
rité, ils vont aller porter plainte au 
commissariat et les policiers vont 
utiliser les caméras de surveillance 
afin d’identifier les assaillants. 
Ainsi, 5 individus, âgés entre 19 et 
31 ans, sont retrouvés. Lors de leur 
audience au tribunal de Versailles le 
6 juin, tous assument d’être présents 

mais 4 réfutent les faits de violence. 
Le dernier ne peut nier puisqu’une 
vidéo est retrouvée sur le téléphone 
d’un de ses complices où on le voit 
courir avec une batte de base-ball à 
la main, soi-disant « trouvée dans un 
buisson ». En revanche, ils assurent 
que leur arrivée est une pure coïn-
cidence avec celle des autres per-
sonnes. «  On revenait de l’épicerie 
et on a vu dix jeunes qui partaient 
en courant, on voulait empêcher une 
potentielle bagarre  », se justifie l’un 
des prévenus. 

Les avocats de la défense utilisent 
les zones d’ombres. Par exemple, en 
dehors de l’individu filmé, les vi-

déos ne montrent aucune violence 
des accusés. «  C’est un peu comme 
les lois anti-casseurs, ceux qui sont 
attrapés prennent pour l’intégralité » 
regrettent-t-ils.

Par ailleurs, des cinq jeunes 
hommes présents dans le box, 
un seul dispose d’un casier judi-
ciaire vierge. Le reste ayant des 
condamnations pour détention de 
stupéfiants, violence aggravée ou 
conduite sans permis. Après délibé-
ration, le tribunal condamnera trois 
des prévenus à 8 mois avec sursis 
tandis que les deux autres ont écopé 
d’une peine de prison ferme de 8 et 
10 mois aménageable. 

Le 7 juin, une odeur particulière embaumait plusieurs communes 
du nord des Yvelines. Par mesure de sécurité, des écoles ont 
été confinées et les pompiers sont intervenus. Après plusieurs 
heures, l’odeur est partie sans que son origine soit établie.

VALLEE DE SEINE
Une odeur pestilentielle perturbe Épône, 
Mézières-sur-Seine et Aubergenville

Une atmosphère bizarre régnait 
au-dessus d’Épône, de Mézières-
sur-Seine et Aubergenville. Lit-
téralement. Comme nous le narre 
78Actu, les pompiers des Yvelines 
sont alertés le 7 juin au petit matin 
que des effluves similaires à celles 
du gaz ou des hydrocarbures im-
prègnent ces 3 communes. 

Par mesure de protection, deux 
écoles et le centre de loisirs de 
Mézières-sur-Seine sont même 
confinés. Les pompiers tentent 
alors de trouver l’origine de cette 
odeur sans y parvenir.

Le site internet d’informations 
locales indique que le phéno-
mène finit par s’estomper au fil des 
heures, notamment grâce au vent. 
Du côté d’Airparif, organisme 
chargé du contrôle de la qualité de 
l’air en région parisienne, aucune 
 anomalie n’a été relevée. 

Suite à une recrudescence de vols de vélos et de trottinettes 
électriques dans les villes de Montesson, Chatou et le Vésinet 
à l’automne 2023, la BAC de Saint-Germain-en-Laye traquait 
les coupables. Ceux-ci ont été attrapés et mis derrière les 
barreaux le 21 mai.

YVELINES
Les voleurs de trottinettes et vélos 
électriques mis sous les verrous

Au cours de l’automne 2023, une 
recrudescence importante de vols 
de vélos et de trottinettes élec-
triques dans des caves et boxes à 
Montesson, Chatou et Le Vési-
net est constatée. La BAC locale 
commence alors à enquêter. Le 8 
octobre, elle parvient à interpeller 
deux individus – de 19 et 20 ans 
- en flagrant délit. Durant leurs 
auditions, le premier se justifie en 
prétextant un emprunt et nie toute 
notion de vol. Quant au second, il 
prétend avoir seulement rejoint son 
ami et ignorer la provenance des 
bicyclettes. Toutefois, le vingtenaire 
accepte la fouille de son téléphone 
portable en donnant le code de 
déverrouillage.

C’est ainsi que les enquêteurs du 
groupe cambriolage découvrent un 
message du premier individu l’invi-
tant à venir voler des vélos avec lui 
pour les revendre ensuite sur «  Le 
bon coin  ». La perquisition de leur 
domicile s’avère fructueuse avec 

la découverte  de deux vélos volés, 
de meuleuses aux disques usés, de 
paires de gants de travaux, d’anti-
vols découpés ainsi que de tenues 
vestimentaires similaires à celles 
portées par les auteurs  filmés.

Confondu par ces preuves acca-
blantes, le deuxième voleur craque 
et reconnait son implication dans 
de très nombreux vols par effrac-
tion dans des caves et des boxes aux 
abords de leur résidence voisine à 
Montesson avec revente des bicy-
clettes sur « Le bon coin ». Une troi-
sième personne est arrêtée par la 
suite. Le magistrat de permanence 
du Tribunal judiciaire de Versailles 
leur imputait l’intégralité des cam-
briolages recensés et les déférait 
pour un passage en comparution 
immédiate. À l’issue, le premier 
écope de 18 mois d’emprisonne-
ment dont 12 avec sursis probatoire 
pendant 2 ans tandis que les deux 
autres seront condamnés à 12 mois 
de prison avec sursis. 

À l’issue de leur comparution, le premier voleur écope de 18 mois 
d’emprisonnement dont 12 avec sursis probatoire pendant 2 ans tandis que 
les deux autres seront condamnés à 12 mois de prison avec sursis.
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 MAXIME MOERLAND

Le Betis Séville a levé l’option d’achat de Nobel Mendy, ancien 
défenseur central du club Yvelinois, tandis que les Suisses du 
Servette Football Club ont enregistré la signature de Sofyane 
Bouzamoucha, qui avait quitté le FC Mantois en 2021 pour 
rejoindre le Paris FC.

FOOTBALL
Deux anciens du FC Mantois 
s’exportent

Les talents du FC Mantois conti-
nuent d’attirer les recruteurs euro-
péens. Le semaine dernière, deux 
anciens joueurs du club ont signé 
dans des équipes de premières di-
visions européennes : Nobel Men-
dy a signé un contrat de 3 saisons 
avec le club du Betis Séville, après 
une saison réussie en prêt avec 
l’équipe réserve  du club espagnol 
(21 matchs, 19 en tant que titu-
laire). Il avait quitté le FC Man-

tois en 2021 pour rejoindre le Paris 
FC. Pour Sofyane Bouzamoucha, 
direction la Suisse. Le natif de 
Trappes et ancien joueur du club 
Mantais a lui aussi signé un bail de 
3 ans avec le FC Servette, récent 
vainqueur de la coupe nationale 
helvète. «  C’est une grande oppor-
tunité et je suis extrêmement motivé 
pour apporter ma contribution à ce 
club historique  » a-t-il déclaré sur 
ses réseaux sociaux. 

Alors que l’Euro 2024 de football démarre cette semaine, des 
fanzones seront érigées sur le territoire pour suivre les matchs 
de l’Équipe de France dès le lundi 17 juin.

FOOTBALL
Euro 2024 : où suivre les matchs 
des Bleus ?

Après les désillusions des deux 
derniers championnats d’Europe, 
les Bleus de Didier Deschamps 

parviendront-ils enfin à soule-
ver le trophée Henri Delaunay ? 
Premiers éléments de réponse 

La France affronte l’Autriche le 17 juin pour son entrée dans la compétition.
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le lundi 17 juin, avec le premier 
match de l’Équipe de France face 
à  l’Autriche, sous les coups de 
21 h.

Une fanzone sera proposée du 
côté de Triel-sur-Seine pour 
l’occasion, au Complexe spor-
tif Maurice Solleret (COSEC). 
Ce sera également le cas pour la 
2ème rencontre des Bleus face aux 
Pays-Bas le vendredi 21 juin à 
21 h, mais cette fois-ci sur la place 
Philippe Prévost. Pour le match 
face à la Pologne du 25 juin à 
18h, par contre, l’écran géant sera 
de retour au COSEC. La finale 
de la compétiton sera également 
retransmise sur écran géant sur 
la place Philippe Prévost, le 14 
 juillet à 21 h.

Les communes d’Épône et Mé-
zières-sur-Seine proposeront 
elles aussi une fanzone pour 2 
matchs de l’Équipe de France  : 
d’abord pour France-Autriche 
le 17 juin, à 21 h à la salle du 
Bout du monde d’Épône, puis 
pour France-Pologne le 25 juin, 
à 18 h à la salle Arc-en-ciel de 
Mézières. De la restauration sur 
place sera  proposée dans les 3 
communes. 

COURSE A PIED
Florian Fillion : « Sans eux, 
jamais je n’aurais pu réussir »
Entre le 1er et le 2 juin, Florian Fillion, le pompier de la 
caserne d’Aubergenville, est parti à l’assaut du Mont 
Blanc. Sur place, les éléments ont parfois été contre lui 
mais grâce à l’appui de sa team « Broken », il a réussi à 
triompher des 170 kilomètres en 41 h.

Ce trail à travers le Mont Blanc a été fait pour mettre en lumière l’hémiplégie 
alternante dont souffre Lia, la fille d’un des collègues pompiers de Florian Fillion.
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Pour commencer, est-ce que vous 
êtes encore fatigué de votre course ?
Depuis notre retour, je suis quand 
même retourné courir mais nous 
avons du mal à récupérer. Le week-
end était hyper speed, ce n’était 
pas prévu que le trail dure aussi 
longtemps. Avant de partir, nous 
avions étudié deux configurations : 
une à 30 h et une autre à 40 h, tout 
dépendait du taux d’enneigement. 
Et c’est le deuxième cas qui s’est 
produit.

Qu’est-ce que cela a modifié ?
Tout d’abord d’un point de vue 
logistique, il y a 2 ou 3 points 
de ravitaillement où nous avons 
rencontré des difficultés. Il y en a 
même un qui n’a pas pu être mis 
en place car des routes étaient 
fermées. Pourtant, la semaine 
précédente, nous avions appelé 
les guides de haute montagne 
pour savoir  lesquelles étaient 
 indisponibles.

Il y a eu quelques impondérables ?
Le premier est arrivé au 60ème km. Je 
pars avec Christophe, l’un des pacers 
(personne dictant le rythme dans 
une course et qui précède le cou-
reur, Ndlr), qui se blesse à la cheville 
juste après le ravitaillement. Donc je 
le ramène sur le bord de la route et 
je pars pour l’ascension d’un double 
col qui allait m’emmener à 2 500 m 
d’altitude. Quand j’arrive à cette 
hauteur, les talkies-walkies ne cap-
taient plus rien, la boussole pareil. 
Je me suis retrouvé sur des flancs 
de montagnes où je cherchais mon 
chemin. Je ne faisais pas le fier, partir 
tout seul était peut-être une bêtise.

Et ensuite ?
Autre péripétie, au niveau du 
105ème kilomètre pour le passage 
du Grand col Ferret. Même les 
guides de haute montagne nous 
déconseillaient de le faire à cause 
de la présence de plaques de 
glaces. En plus il faisait nuit. Nous 
étions 3. Le premier faisait les 
traces dans la neige, le deuxième 
indiquait l’orientation et moi je les 
suivais. Pour progresser d’1km, il 
fallait compter 45 minutes, donc 
nous avons mis 4 h pour le passer. 
Et même la descente fut difficile 
puisque nous avons cassé trois 
bâtons de marche.

Référence mondiale de la 
discipline, il fera partie des 6 
triathlètes de l’Équipe de France 
aux Jeux Olympiques de Paris. 
Ils viseront chacun une médaille 
individuelle, le 30 juillet, avant le 
relais mixte.

Après la Mantaise Claire Bové, 
au tour de Poissy d’envoyer un 
athlète aux Jeux Olympiques de 
Paris. Sans surprise, le multiple 
champion du monde de triathlon 
Dorian Conninx ira défendre les 
couleurs de la France lors des JO 
cet été, après avoir été sélectionné 
par la Fédération Française de 
Triathlon la semaine dernière.

Licencié au Poissy Triathlon, 
le champion du monde en titre 
visera l’or le 30 juillet lors des 
épreuves individuelles, au départ 
du pont Alexandre III, avant, 
pourquoi pas, de tenter le dou-
blé lors du relais mixte le 5 août. 
Lors des derniers Jeux de Tokyo, 
les Français avaient obtenu la 
médaille de bronze. Mais lors 
de la compétition individuelle, 
le Pisciacais avait terminé à une 
décevante 17ème place. Le 30 juil-
let, il aura l’occasion de prendre sa 
revanche. 

TRIATHLON
Le Pisciacais Dorian 
Conninx ira bien 
aux JO

Vous y alliez dans le but de vivre une 
aventure humaine. Ce fut le cas ?
Elle a même dépassé l’entende-
ment. Tous les jours j’ai l’équipe 
au téléphone, ils sont en pleurs. 
L’arrivée à Chamonix, jamais tu 
ne t’en remets. Nous arrivons en 
courant, il y a la petite Lia (la fille 
d’un de ses collègues à la caserne 
de pompier atteinte d’hémiplégie 
alternante, Ndlr) qui nous attend 
dans sa poussette avec ses ballons 
blanc et bleu. Puis on finit les 
derniers mètres avec elle jusqu’à 
la place de l’Église. Ses parents 
étaient en pleurs. Sur les terrasses 
des bars les gens applaudissaient et 
plein de curieux sont venus à notre 
rencontre. Autre point important, 
la présence de la team « Broken ». 
Ils ont été constamment là, m’ont 
aidé, m’ont soutenu. Vraiment sans 
eux, jamais je n’aurais pu réussir.

Quelles sont les futures échéances ? 
L’équipe de communication a filmé 
toute la course et le montage du film 
est en cours. Je suis content qu’il y en 
ait un car pour nos proches et pour 
tous ceux qui ont participé à cet ex-
ploit, il fallait garder une trace. En-
suite il y aura une conférence début 
septembre avec la remise du chèque 
à l’association (l’AFHA, une asso-
ciation de lutte contre  l’hémiplégie 
alternante, Ndlr). 

Sofyane Bouzamoucha (à gauche) signe au FC Servette, tandis que Nobel 
Mendy (à droite) est conservé par le Betis après son prêt concluant.
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DES SOLUTIONS POUR ...

@Sepur

@Groupe_Sepur

SEPUR 

Les entreprises 

Les collectivités 

Plus de 1200 clients nous font confiance ! 
De l’étude de vos besoins, à la visite du site, en
passant par l’identification du mode de traitement
adapté à chaque flux, nous sommes en capacité de
répondre aux besoins de chaque entreprise !
Notre objectif : simplifier la gestion de déchets des
entreprises afin de répondre aux exigences
réglementaires.

Depuis près de 60 ans, nous travaillons chaque
jour pour des territoires plus durables. Acteurs de
la gestion et de la valorisation des déchets dans
plus de 23 départements français, aujourd’hui
nous avons 250 collectivités clientes. 
Notre objectif : préparer l'avenir des territoires
aux côtés de nos clients, les collectivités.
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 LA REDACTION

POISSY
Saison 2024-2025 du Théâtre : 
les dates à ne pas rater
La programmation de la nouvelle saison a été présentée 
devant un théâtre de Poissy plein à craquer, le jeudi 5 
juin dernier, avec pas moins de 45 spectacles entre les 
mois de septembre et mai prochain.

CARRIERES-SOUS-POISSY
Le festival Chapiteau Sonore 
revient pour une 3ème édition

ACHERES
Concert gratuit et présentation de la saison 
au Sax le 27 juin

Le samedi pour les fêtards, et le 
dimanche pour les familles  : voilà 
peu ou prou le programme du festi-
val Chapiteau sonore, qui ambian-
cera le parc du Château Éphémère 
le week-end des 15 et 16 juin. Ce 
lieu emblématique de Carrières-
sous-Poissy sera animé au son des 
dj sets et des concerts pendant la 
journée et la soirée du samedi. De 
15 h à 00 h, on retrouvera la « dark 
guinguette  » du groupe Turfu, la 
pop post-punk du Trio Ditter ou 
encore des performances acous-

Cette année, le Sax change ses 
habitudes  : la saison 2024-2025 
de la salle de concert achéroise 
sera présentée dès la fin du mois, 
avec une soirée spéciale prévue le 
jeudi 27 juin. L’événement, gra-
tuit, vous permettra de découvrir 
en avant-première les artistes 
qui fouleront la scène du Sax 

tiques de la Fausse Compagnie, en 
collaboration avec le théâtre de la 
Nacelle d’Aubergenville. Le lende-
main, de 12 h à 19 h, s’enchaîneront 
le concert jeune public « Secrets de 
beatmaker  », un parcours sonore 
« L’ouïe y es-tu ? », et le concert de 
clôture aux sonorités RnB et Soul 
par ALX. L’entrée pour la  journée 
de samedi est à 12  euros en pré-
vente (15  euros sur place) tandis 
que celle de dimanche est gratuite 
sur inscription via le site cha-
teauephemere.org. 

dès le mois de septembre, mais 
aussi de profiter d’un concert de 
Sainte Nicole, chanteuse pop à 
la présence scénique explosive 
et contrastée qui fera entendre 
sa voix sur ses habituelles basses 
saturées et synthés vintage. Pour 
réserver votre place, rendez-vous 
sur lesax-acheres78.fr. 

Karine Emonet-Villain, adjointe déléguée à la culture, et Guilaine Dodane, 
directrice du théâtre, ont travaillé main dans la main pour proposer une saison 
riche en événements à retrouver sur theatre-poissy.fr.. 
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Cela faisait bientôt 1 an que la nou-
velle présidente du Théâtre de Poissy, 
Guilaine Dodane, travaillait pour 
concocter sa toute première pro-
grammation. Celle-ci a été dévoilée 
jeudi dernier lors de deux présenta-
tions qui ont fait salle comble : « éclec-
tique et foisonnante » selon les mots de 
celle qui a succédé au regretté Marc 
Pfeiffer, cette nouvelle saison fera la 
part belle aux artistes iconiques bien 
connus du public, sans oublier les 
talents de la jeune génération qui ne 
demandent qu’à éclore. « Je vous sou-
haite d’avoir autant de plaisir que j’en 
ai eu à découvrir tout au long de cette 
année, sillonnant petite et grandes salles 
de théâtre à la recherche d’une nouvelle 
pépite, tous ces merveilleux spectacles 
qui composent la saison prochaine  », 
a-t-elle lancé au public du théâtre. 
Retour sur quelques dates à ne pas 
rater, à partir du mois de septembre, 
au sein de l’écrin pisciacais.

Les Trois Mousquetaires, la série / 
21 septembre

C’est une pièce de théâtre hybride 
qui ouvrira la saison  : en adaptant 
le chef d’oeuvre d’Alexandre Du-
mas avec les codes de la série, Clara 
Hédouin et Jade Herbulot invitent 
le public à suivre les comédiens à 
travers différents lieux publics de la 
ville jusqu’au théâtre. « Dans chaque 
nouveau lieu, la mise en scène se réin-
vente  », glisse Guilaine Dodane. 
Cette œuvre immersive et à la forme 
novatrice sera même accessible gra-
tuitement, sur réservation.

L’Estival / Du 22 septembre au 5 
octobre
L’édition 2024 de L’Estival réserve 
des noms de prestige, cette année, 

au public du théâtre de Poissy. Ycare, 
Jeanne Added, Christophe Willem 
et Keziah Jones se produiront sur 
les planches pisciacaises du 22 sep-
tembre au 5 octobre, sans parler de 
la programmation Hors les murs 
qui s’invitera dans les communes du 
 territoire.

Quitter son caillou / 1 décembre
S’il fallait garder un spectacle jeune 
public cette année, ce serait celui-
là : à l’aide d’un dispositif original et 
de procédés numériques innovants, 
Elie Blanchard et Victoria Follonier 
fabriquent en direct un spectacle à la 
croisée du documentaire et du film 
d’animation. La représentation de 

Pour marquer le début de l’été, les villes de la Vallée de Seine 
ont prévu diverses manifestations le 21 juin. Entre Black M et 
un groupe reprenant les chansons des Pink Floyd, découvrez 
les festivités autour de vous.

VALLEE DE SEINE
Black M, reprise des Pink floyd... Découvrez 
le programme de la Fête de la musique

Le 21 juin signifie arrivée de l’été 
ainsi que Fête de la Musique. Plu-
sieurs communes de la Vallée de 
Seine organisent des festivités, 
voici une liste non exhaustive. 
Tout d’abord à Triel-sur-Seine, le 

De Pink Floyd à Black M, il y en aura pour tous les goûts lors de la fête de la 
Musique dans la Vallée de Seine.

IL
LU

ST
R

A
TI

O
N

 / 
LA

 G
A

Z
ET

TE
 E

N
 Y

V
EL

IN
ES

finir cette soirée en beauté, de 23 h 
à 00 h 30, le groupe «  Echoes and 
More a tribute to Pink Floyd » rendra 
hommage au quatuor iconique qui 
a marqué plusieurs générations.

Du côté d’Aubergenville, il fau-
dra être présent dès 15 h à la mai-
son de voisinage pour des ateliers 
chansons avec les adhérents. Puis 
à 18 h, ce sera un concert donné 
par la classe de chant de Violaine 
Kiefer de la Maison des Arts. Enfin 
de 20 h 30 jusqu’à 23 h 30, plusieurs 
groupes tenteront de vous enjail-
ler au niveau du terrain de sport 
d’Acosta.

Les amateurs de rap pourront en 
avoir plein les mirettes à Mantes-
la-Jolie puisque Black M se pro-
duira au Parc des Expositions 
Michel-Sevin. L’ancien membre 
de Sexion d’Assaut enchaînera les 
tubes qui l’ont propulsé au sommet 
ainsi que certains morceaux de son 
nouvel album intitulé « La Légende 
Black ». 

rendez-vous est donné à partir de 
18 h sur la place Philippe Prévost. 
Dès 18 h 15, les élèves de l’école de 
Musique animeront la première 
partie de la soirée le temps de mon-
trer l’étendue de leurs talents. pour 

cette performance toute en poésie, 
baptisée Quitter son caillou, sera orga-
nisée au profit du fonds de  dotation 
L’Esprit Colibri.

Alain Souchon et fils / 10 janvier
L’évocation de son nom a déclen-
ché un souffle d’enthousiasme dans 
la salle. Alain Souchon se produira 
au théâtre de Poissy, et il ne sera pas 
seul  : ses deux fils, Ours et Pierre, 
seront à ses côtés pour redécouvrir le 
répertoire de cet artiste iconique.

Dany Boon / 25 janvier
Son retour très attendu sur scène fera 
escale à Poissy. Dany Boon parlera 
de son enfance dans « Boon va mieux 
faire  !  », un one-man show truffé 
d’humour farfelu et d’auto-dérision, 
avec sa complice Isabelle Nanty à la 
mise en scène.

Sol Invictus / 25 mars
À la croisée du hip-hop, de l’acroba-
tie et du ballet, le spectacle de danse 
Sol Invictus réunit 17 danseuses et 
danseurs internationaux qui usent 
de leur art pour réunir les cultures et 
les peuples. «  J’ai été immédiatement 
frappée par sa beauté et sa générosité », 
s’est enthousiasmé Guilaine Dodane. 
Une création qui promet une grande 
beauté visuelle.

Le cercle des poètes disparus / 28 
mars

Doublement récompensée aux Mo-
lières 2024, l’adaptation du film « Le 
cercle des poètes disparus » est le succès 
de la rentrée théâtrale à Paris. L’his-
toire de ce professeur iconoclaste, 
qui forme et inspire ses jeunes élèves 
s’ouvrant à la vie, se réinvente plus 
de 30 ans après sa sortie en salles et 
passera par la cité Saint-Louis le 28 
mars.

Ibrahim Maalouf / 9 avril
« The Trumpets of Michel-ange » n’est 
pas qu’un concert. C’est une grande 
fête, un projet musical ambitieux 
entre jazz, pop et musique urbaine 
que propose le trompettiste Ibra-
him Maalouf, mélant exigence et 
accessibilité. Il s’entourera d’invités 
de marque et de trompettistes de 
la nouvelle génération pour trans-
cender les styles sur les planches 
 pisciacaises.

Orchestre national de France / 14 
mai

Que serait le théâtre de Poissy sans 
un programme classique de qualité ? 
Alors que la saison 2024-2025 tou-
chera à sa fin, l’Orchestre national 
d’Île-de-France sera accompagné 
du Choeur de Radio France pour 
cette grande messe romantique. 110 
musiciens et chanteurs seront réunis, 
avec en point d’orgue, la Messe n°5 
de Schubert. 

 MAXIME MOERLAND
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REPORTAGE
Jessica Hugues, combattante 
pour la vie
En septembre 2023, Jessica Hugues publiait un livre sur 
son histoire et ses combats pour la vie. En dédicace à la 
Fnac de Maulette, elle s’est confiée au micro d’LFM. 

L’artiste franco-ivoirien Dertay était de passage dans nos 
studios au micro de Pauline aka Popo ! Après un succès fou 
avec son titre « Ma Came » certifié single d’or en France il 
revient avec son tout dernier projet « Désolé, d’être moi » sorti 
le 9 Février dernier sur toutes les plateformes de streaming. 

LEVEL UP
Après « Ma Came » découvrez 
« Désolé, d’être moi » le tout dernier 
projet de Dertay

Le 15 mars 2015, Jessica Hugues 
fait un terrible accident lors d’une 
compétition et ruine ses espoirs 
de grande championne. Elle est 
aussi atteinte d’une dégénéres-
cence de la rétine, une maladie 
rare qui la condamne à terme à la 
cécité. Jessica Hugues publie alors 
un livre sur son histoire, nommée 
« Combattante pour la vie », un titre 

Signé maintenant au sein de Vir-
gin Music France, validé par plu-
sieurs de nos confrères, un clip vi-
sionné plus de dix millions de fois 
sur Youtube et un titre qui cumule 
plus d’une centaine de milliers de 
vidéos sur le réseau social Tik Tok.. 

C’est avec ce nouvel EP que Der-
tay compte imposer encore plus 
son nom dans le monde de la 
musique. Un casting XXL pour 
son premier projet  : Slkrack, Ne-
mir, Prototype ou encore Uzi ont 
répondu présent. 12 titres accom-

évident pour elle, et ses proches au 
vu de son parcours. Aujourd’hui 
sa vie est un combat permanent  : 
« Il y a des jours, il y a des mois où je 
pleure, je trouve ça injuste, c’est dif-
ficile ». 

« J’ai toujours pensé que cette maladie 
est ma force et si ne l ’avais pas eue, 
je ne serais pas la femme que je suis 

pagnés d’émotions, de situations 
différentes. Découvrez un Dertay 
qui se livre plus en détail.

Validé par la Queen Aya Naka-
mura, tous les feux sont verts pour 
cette nouvelle pépite qui saura 
vous toucher avec sa voix unique 
et des sons qui restent en tête. 
Restez bien à l’affût, puisque 2024 
s’annonce remplie en surprises. 

« J’ai toujours pensé que cette maladie est ma force et si ne l’avais pas eue, je 
ne serais pas la femme que je suis aujourd’hui ».

Dertay dans les locaux de LFM Radio.
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L'actualité locale de la 
vallée de Seine, de Rosny-

sur-Seine à Achères en 
passant par chez vous ! 

 
 Vous avez une information à nous 

transmettre ?  
Un évènement à annoncer ?  

Des précisions à nous apporter ?  
Un commentaire à faire ?  
Contactez la rédaction !  
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aujourd’hui », Jessica a aujourd’hui 
réussi à en tirer les aspects positifs 
pour que cette maladie devienne sa 
principale force de caractère.  

Tout le monde traverse des 
épreuves au cours de sa vie, Jes-
sica aimerait passer aux auditeurs 
d’LFM un message, un message 
d’espoir et de combativité : « Faites 
vos propres choix, n’ayez aucun re-
grets dans votre vie, […] sans être 
égoïste, plus vous ferez les choses pour 
vous, plus vous serez heureux et épa-
noui […] et cela aura une répercus-
sion aussi sur votre entourage ».

Aujourd’hui Jessica est devenue 
modèle photo. Elle se dit épanouie 
et fière de son parcours. Toutefois, 
elle garde pour le karaté une place 
essentielle, dans son cœur mais 
aussi dans sa vie car elle propose 
actuellement des stages de karaté à 
travers toute la France.

Si vous souhaitez découvrir l’his-
toire inspirante de cette battante, 
le livre « Combattante pour la vie » 
est un récit puissant disponible 
dans toutes les librairies et les 
enseignes culturelles de France. 

Retrouvez toute l’actualité des 
Yvelines sur LFM 95.5 et sur lfm-
radio.com.

Level Up, présenté par Popo, tous 
les jours de 16 h 30 à 19 h 30 sur le 
95.5FM. 
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